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しい洋友会にしましょう！

懇親会を催しますので、多くの方のご参加をお願いします。

 (1) 仲野 俊昭さんの謝辞

 (1) ようゆうカフェin枚方【報告 ： 谷口 浩一さん】

上がり気が付いた時は時既に遅し解散後！大変申し訳ございませんが、乾杯の写真を掲載します。

2020年の幹事は森脇さん，副幹事は非会員の方から藤原さん、2021年の幹事は上田さんまで決

定しましたので、この盛り上がりは当分続く見込みです。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

てイキイキとしなやかに過ごす洋友会♡』

中盤から参加者全員から近況の紹介を頂きました。井本さんは“あっ”という間に終わり、その時

3月8日(金)に『第三回ようゆうカフェin枚方』を、少し春めいてきた西日本では最大級の枚方市の

が、参加者の内10名の方が守口～京都間で生活されていました。川端会長の挨拶と乾杯に始まり、

樟葉モール内の“うおまん”にて25名の参加を頂き開催しました。退職後、各地域に分散しました

間を、大平さんが有効に使われました。青山さんと集合写真を取る段取りでしたが、あまりに盛り

良い気候となり、淡路島では桜を初めとする多くの花々が公園等で観賞できます。また春祭りは、

だんじりが登場し賑やかです。皆さん出掛けて春を楽しみましょう！＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿
４月より新年度を迎え 洋友会スローガンは

『新生洋友会構築にチャレンジしょう！』
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〇〇元年の大きな節目を迎えるに当たって、

洲本地区スローガンは『〇〇元年 参加し

を中心に新機軸のチャレンジ元年としたい！

ている大きな課題である高齢化と会員減少等

して行くスタートの年と考えます。現在抱え

洋友会も新たな目標に向かってチャレンジを

してくれたから、現在があると妻に心から感謝しております。＿＿＿＿＿＿＿＿

etc.関係者のお蔭様だと深謝しています。特に、出来の悪い小職を陰でサポートを

〇〇元年、年齢を重ねると共に優しく形ばらなく柔軟に対応して、より多くの方に参加して頂き、楽

生きていたら、結婚50周年を迎えました。これは、父母・妻・先輩・同僚・後輩

育て、妻と2人３脚で定年まで勤め上げ、山あり谷ありの人生を前向きに一生懸命

三洋電機(株)に、昭和40年入社し、3年後に結婚しました。その後、３人の息子を

洲本地区の総会は、4月22日(月)ＰＭ３時30分より海月館で開催します。そして、総会後に

本年度の洋友会年会費は、洋友会本部にて4月15日(金)に、会員様の口座より引落とします。

Ⅰ .金婚祝い(結婚50周年)おめでとうございます ! ! _

Ⅱ . よ う ゆ う カ フ ェ ! ! _

[内膳散歩中に見つけた“つくし＝春”(木下達朗氏)]



 (2) ようゆうカフェin福良【報告 ： 山木 勝さん】

廣瀬様より、確定申告の医療費申請，高齢者免許更新等について貴重な知識を得ました。ランチ(安

 (3) ようゆうカフェin千年一【報告 ： 山﨑 喜信さん】

 (1) ゴルフクラブ【報告 ： 古橋 利朗さん】

優　勝 ： 廣岡 義久 氏

準優勝 ： 川野 義憲 氏

第３位 ： 高橋 　稔 氏

ＢＧ賞 ： 風呂 　徹 氏

【廣岡 義久さんの優勝コメント】

やかな中、お互いに近況報告

しゃべり・笑いで、とても和

が出来、更に親睦を深められ

過ごせました。＿＿＿＿＿＿

第４回ようゆうカフェin福良は、２月15日(金)ＡＭ11時30分より16名(昨年：11名)の参加を頂い

て、鳴門大橋・福良湾等の景色が一望できる“休暇村南淡路”で開催しました。ランチタイム前に

(G105 N73.8)

(G91 O44 Ｉ47)

(G98 N71.6)

(G104 N71.6)

70歳で迎えたコンペ。初めてのゴールドのティーイングエリアから見た景色が新鮮でした。最初の

組で待つこともなく、自分のペースで回ることができ､楽しいゴルフが出来ました。その結果、運良

しくゴルフをしたいと思いますので、よろしくお願いします。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

く優勝することができましたが、これも同伴メンバーのおかげと感謝しています。これからも、楽

１月13日(日)AM９時 小春日よりの中、新春恒例の千年一酒造の“第25回千夢酔初しぼり”に

３月22日(金) 第107回ゴルフコンペを、20名の参加で洲

千夢酔を飲み「初しぼり会員」間の交流を図り、淡路出身歌手Chizuru村上二郎夫婦の演奏で盛り

価)は、中華料理がメインで

したが、和・洋食も有り品数

も多く各々好きな料理を食べ

非共ご参加をお願いします！

かも判りませんが、皆さん是

今後も、お忙しい時期になる

健康にとってもいいひと時を

情報交換で普段話せないこと

上がり楽しいひと時を過ごしました。また参加者の自己紹介のコーナーでは、吉井さん，川端会長

が、洋友会代表し挨拶しました。ＰＭ１時頃、お土産の酒粕を頂いて、ほろ酔い気分で帰宅の途！

２階ギャラリーでチェロあんさんぶる「BEETLE」の演奏を聴き、昼食しながら美味しい初しぼり

参加者全員に配り新酒で乾杯をしました。各々購入した千夢酔の瓶詰め～打栓～ラベル貼り体験後

酒探偵団代表者から1.17の震災当時の苦労話を聞いた後、吉井さんの『竹製手作りぐい飲み』を

9名が参加しました。酒米の生産者：杜氏から今年の純米酒“千夢酔”の出来具合、また蔵元淡路

栄えある栄冠を獲得した方達は、右に記載の方達です。＿

も弱く肌寒い中でしたが、元気にプレイを満喫しました。

本ゴルフ倶楽部で開催しました。当日は、あいにく日差し

Ⅲ . ク ラ ブ 活 動 だ よ り ! ! _



 (2) ウォーキングクラブ【報告 ： 出嶋 重夫さん】

１月11日(金)恒例の先山登山～千光寺新春初詣を開催！気温は若干低かったものの晴天・無風で絶

好の登山日和に恵まれた中、ＡＭ11時前に、総勢15名の参加者が山頂の千光寺にお参りし、記念

合い下山！

 (2) 麻雀クラブ年間表彰式・新年会 【報告 ： 喜多 敏泰さん】

声を掛けてください。

【出嶋 重夫さんの年間総合優勝コメント】

例会は、５台の自動卓を有効活用しポイントと段位を競っています。1月2１日(月)ＡＭ９時30分

18年度に新入部員2名の加入で21名となり、毎月例会を2回(2017年6月より)開催しています。

から例会を実施、ＰＭ6時より2018年度年間表彰，そして懇親会・カラオケでと大いに盛上がり

親睦が図れました。また４月には、創部(2000年４月)から200回記念を迎えることになります。

集合写真を撮影後、山

災と、来年もお互いに

そして『今年の無病息

義なひと時を過ごし、

まみ”等で楽しく有意

頂の茶屋で小宴、名物

元気に再会を！』誓い

こ酢(山﨑さん )と、持

たせてくれませんでした。この場をかりて、部員の皆さんにお礼申し上げます。今回、初優勝が出

来た要因は、勝つ時は大きく、負けそうな時は安全に且つ小さくが、功を奏したようです。(麻雀の

鉄則ですね！) 今年も上々のスタートをきってますので、連覇を目指し頑張ります。＿＿＿＿＿＿

全部員が例会での顔合せと、勝負ではなくプレイに集中することで、ボケ防止に努め楽しいひと時

を過ごしております。麻雀に興味ある方は、麻雀クラブの部員あるいは、洋友会事務所にお気軽に

込みの“お神酒 ＆ おつ

さんの家庭菜園製)＆た

差入れの“落花生(原下

の“田楽 ＆ うどん”に

年間優勝！心地よい言葉ですが、１０年掛かりました(笑)。これまでは、強者が多く中々簡単に勝

[優勝の廣岡 義久さん]

Ⅳ . リ レ ー 訪 問 記 ! ! _

[優勝：出嶋重夫さん]



【吉岡 光博さんです！(在住：徳島県小松島市)】

 Q1. 山木 勝さんとの関係をお聞かせください！

*

 Q2. 洋友会入会のきっかけは？

*

 Q3. 仕事での想い出は？

*

*

*

*

 Q4. 退職後の過ごし方は？

*

 Q5. 今後の予定は？

*

[敬称略]

囲　碁

① ： 毎週木曜日 ＡＭ９時～11時迄 (お気楽にお立ち寄りください！)

② ： 三洋電機クラブハウス内の右奥の部屋

で、隣席の寺嶋さんより厚意の入会誘いがきっかけです。_

がって頂き、国内販売では上司で優しく指導頂きました。_

＋ 4名

増  減

１８年度会員入退会数

18 年 ３ 月 末

本年度 増減

19 年 ３ 月 末

仕事での一番の想い出は、1994年ＰＨＳ端末機の販売スタートに、角型リチウムイオン電池

を一番に、販売が出来たことです。＿＿＿＿＿＿＿＿＿

事が、三洋電機入社での感謝の想い出となっています。

皆さんのバックアップにより、自信を持って営業出来た

売込み，充電器とのセット販売等で、洲本・徳島工場の

も大きく動かされた時代でしたが、新規用途向け電池の

バブル崩壊・リーマンショックと、国内外の時代背景に

とが、以降の人生に大きなプラス要因となっています。

アナログからデジタル製品への移行時代に身を置けたこ

技術・品質・供給等に多々の問題対応がありましたが、

入社時は、カドニカ部検査課にて品質管理の職務に就き、洲本工場で７年間ニカド電池の技術

品質等を習得し、その後大阪販売課に転籍し、27年間二次電池の販売に携わりました。＿＿_

山木さんは、三洋寮(洲本)の先輩で、入寮時は既に退寮さ

し、私と同じ四国出身の山木さんには、公私に渡り可愛

事 務 所

で、部員の皆さんが集まり、また2年程サッカー部に在籍

れていたとの記憶ですが、隣の部屋が野球部の三谷さん

昨年夏のＣＲＭ統括部第２回懇親会に、還暦記念の参加

早期退職後、約３年間はトーカドエナジー勤務、そして故郷の徳島にU-ターンして、現在に！

できないか？であり、今年から地元の小松島市において、街の活性化に取り組む予定です。＿

徳島へのＵターンの動機は、少子高齢化社会にて人口減少に歯止めがきかない故郷に何か貢献

4/11 山 口 正 4/18 小 西 4/25 川 端

皿 池 (木) ＰＣ部員 (木)

5/9(木) ペタンク

4/25 山 﨑 5/9 萩 野 5/16 廣 瀨

パソコン 4/25(木) ペタンク

光 永 (木) 山 木 (木) 古 橋 (木)

5/31(金) ゴ ル フ

洲 本 地 区 会 員 数 (3月末付) 洋 4,173名 

～次回は、上田 正朗さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下，古橋編集委員)～

5/13(月) 麻 雀 5/16(木) パソコン 5/20(月) 麻 雀 5/22(水) 4地区ゴルフ

ＰＣ部員

活動
4/8(月) 麻 雀 4/15(月) 麻 雀 4/18(木)

当 番 (木)

事 務 所 開 所 日

事 務 所 場 所

4名 0名 会 4,219名 

退  会 友 Δ 46名 

144名 75名 24名 21名 24名

会 員 数 洲 本 市 南あわじ市 淡 路 市 島 外 入  会

Ⅴ . 事 務 所 開 所 日 , 活 動 計 画 ， 会 員 状 況 _

Ⅳ . リ レ ー 訪 問 記 ! ! _

[サッカー部の頃

阿波踊り出場」
[貫禄の吉岡さん]

[優勝：出嶋重夫さん]


